

miércoles 3 de septiembre de 2025

El Ayuntamiento recibe a La Laguna Tenerife antes del inicio de la temporada 25/26

El alcalde lagunero, Luis Yeray Gutiérrez, ejerció de anfitrión junto a otros miembros de la Corporación municipal



Recepcion

El salón de plenos del Ayuntamiento de San Cristóbal de La Laguna acogió este miércoles, 3 de septiembre, la ya tradicional recepción oficial de la Corporación municipal a los representantes del cuerpo técnico y plantilla de La Laguna Tenerife. El alcalde lagunero, Luis Yeray Gutiérrez, ejerció de anfitrión junto a otros miembros de la Corporación municipal, mientras que la entidad aurinegra estuvo encabezada por su nuevo presidente, Aniano Cabrera; el entrenador del equipo, Txus Vidorreta; y miembros de su plantilla.

En su bienvenida, Luis Yeray Gutiérrez señaló que “es un honor poder recibir al buque insignia del deporte lagunero, a nuestro representante, a nuestro querido La Laguna Tenerife. Estamos muy felices por seguir un año

más con este patrocinio que nos une. No me cansaré de decir que esa apuesta de colaboración ha dado sus resultados y ha tenido una repercusión fantástica en nuestra ciudad”. El alcalde concluyó deseándole los mejores éxitos a la plantilla y destacando la confianza que tiene todo el municipio en su gran desempeño un año más.

El presidente del Organismo Autónomo de Deportes de La Laguna (OAD), Badel Albelo, agradeció la presencia del equipo, destacando el “orgullo que sentimos al recibir nuevamente a La Laguna Tenerife”. “El equipo se ha consolidado como embajador de nuestro municipio en toda España y Europa. Su esfuerzo, compromiso y valores representan lo mejor de La Laguna, y desde el OAD seguiremos apoyándoles para que puedan afrontar esta temporada con todas las garantías”, añadió.

Por su parte, Txus Vidorreta, entrenador de la primera plantilla aurinegra, manifestó que

“siempre hemos sentido su apoyo, pero especialmente lo hemos notado en estas dos últimas temporadas gracias al patrocinio, que además ha coincidido con el mejor La Laguna Tenerife de la historia. Esta ha sido la campaña con más victorias y en la que hemos igualado nuestra mejor clasificación en Liga. Todo ello ha sido posible, en gran medida, gracias a esta colaboración”.



Por último, intervino Aniano Cabrera quien agradeció a la institución el apoyo mostrado en este ya tradicional recibimiento. Así, el nuevo presidente de La Laguna Tenerife subrayó que “para nosotros comienza una nueva temporada que afrontamos con mucha ilusión y compromiso. Lo fundamental es que la salud y la suerte nos acompañen en los momentos decisivos. Representar a La Laguna es un enorme honor, y trataremos de llevar el nombre del municipio con orgullo por todos los pabellones en los que compitamos”.

El acto finalizó con la tradicional foto entre las autoridades y la plantilla al completo de La Laguna Tenerife en la plaza Hermano Ramón.